



Gemeinde **Affeltrangen**

AFFELTRANGEN BUCH MÄRWIL ZEZIKON

Rücktritt des Gemeindepräsidenten Glauco Schaub

Geschätzte Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Affeltrangen

Am 10. April 2016 wurde ich von den Stimmbürgerinnen und Stimmbürgern in den Gemeinderat Affeltrangen gewählt. Ich habe mich riesig gefreut. Seit dem Amtsantritt am 1. Juni 2016 führe ich das Ressort der Technischen Werke mit viel Freude und Engagement. In dieser Zeit durfte ich bei verschiedenen und herausfordernden Projekten mitwirken. Unter anderem haben wir diese Projekte umgesetzt:

- Unsere Strombeschaffung vertraglich auf solide Füsse gestellt, so dass unsere Energiepreise auch künftig erschwinglich bleiben.
- Ein neues Reglement für die Technischen Werke erarbeitet und am 1. März 2022 in Kraft gesetzt. Das neue Reglement wird den erneuerbaren Energien gerecht.
- Auf Ende 2023 wurden alle Strom- und Wasserzähler vollständig auf Smart-Meter umgerüstet.
- Ein neues und zukunftsfähiges Softwaresystem für die Verwaltung wurde auf Ende 2023 implementiert.
- Die Versorgungsgebiete Märwil und Affeltrangen haben wir über einen Mittelspannungsring miteinander verbunden, so dass beide Ortschaften bei einem Stromausfall eines einzelnen Segments, weiter versorgt werden können.
- Das Wasser- und Abwassernetz wurde ausgebaut und wo nötig saniert. Ebenfalls wurde eine eigene Notstromversorgung realisiert, so dass auch bei einer allfälligen Strommangellage die Wasserversorgung weiterhin sichergestellt werden kann.





Gemeinde **Affeltrangen**

AFFELTRANGEN BUCH MÄRWIL ZEZIKON

Rücktritt des Gemeindepräsidenten Glauco Schaub

Am 27. November 2022 wurde ich zum Präsidenten der Gemeinde Affeltrangen gewählt. Mit grosser Freude nahm ich die Wahl an. In meiner Tätigkeit war es mir stets wichtig, im Sinne der Gemeinde zu handeln. Es war mir ein grosses Anliegen, die Gemeindeversammlung vom 21. Februar 2024 erfolgreich zu gestalten. Mit grossem Mehr wurden alle Kreditanträge, der Steuerfuss und das Budget angenommen, so dass der Gemeinderat nun mit einem grossen Rückhalt aus der Bevölkerung weiterarbeiten kann. Ebenfalls kann unsere Gemeinde seit dem letzten Wahlsonntag wieder auf eine gut besetzte Geschäfts- und Rechnungsprüfungskommission zählen.

Ich habe für unsere Gemeinde viel Energie und Herzblut aufgewendet und es hat mir stets viel Freude bereitet mit verschiedenen Kommissionen, Delegationen, dem Gemeinderat und den Bürgern zusammenzuarbeiten. Mein Leben besteht aber nicht nur aus der Arbeit für unsere Gemeinde.

Ich habe eine wunderbare Familie, derer ich in den letzten Jahren und Monaten nicht mehr gerecht wurde, so wie sie es verdient. Es tut mir in der Seele weh, aber ich habe, in Absprache mit meiner Familie und dem Gemeinderat, dem Departement für Inneres und Volkswirtschaft meinen Rücktritt auf Ende April 2024 eingereicht.

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger, ich wünsche Ihnen und dem Gemeinderat alles Liebe und Gute für die Zukunft. Ich hoffe, dass wenn wir uns sehen, wir mit einem gemeinsamen Lächeln das Leben geniessen können.

**Ihr Gemeindepräsident
Glauco Schaub**

